

Mienz

07. September 2017

Hallo liebes Tierheim-Team!

Vor einigen Wochen ist Kater Mienz aus dem Tierheim bei uns eingezogen und wir wollten nur mal Rückmeldung geben, dass er sich sehr gut eingelebt hat. Gerade jetzt genießt er die Sonne auf unserem Balkon (siehe Bild anbei). Die Eingewöhnung ging sehr schnell - nachdem er sich erst einmal unter das Sofa verzogen hatte, erkundete er nach einer Stunde schon das Haus, ging direkt auf's Katzenklo und hat es sich Abends bereits der Reihe nach bei allen Familienmitgliedern auf dem Schoß gemütlich gemacht. Seit dem Wochenende haben wir ihm angeboten auch (wieder?) als Freigänger außer Haus zu gehen, doch das Interesse hält sich in Grenzen. Bisher war er nur einmal kurz im Garten und hat sich nach ein paar Minuten wieder ins Haus getrottelt, als die Elstern ihn ausgeschimpft haben. Er kratzt auch nicht an der Tür oder zeigt sonst irgendwie an, dass er raus möchte. Natürlich ist er nach wie vor sehr verfressen und die Schüssel ist immer in Nullkommanix leer gefressen. Wir hatten noch nie eien Katze, die die Schüssel bis auf den letzten Krümel leer gefressen und danach so sorgfältig ausgeschleckt hat. Sieht hinterher aus, als sei da nie Futter drin gewesen. Er tut dann auch so, als hätte er gar nichts bekommen... ;-)

Wir sind auf jedem Fall sehr glücklich mit unserem neuen Familienmitglied und Mienz scheint auch sehr zufrieden.

Beste Grüße,

die Familie R.

